

## 第5回MSC総合スポーツ大会 ジュニア硬式テニス部門

今年は、6クラブ66名の選手が参加し、熱い戦いを繰り広げました。

Aリーグの試合は、大人顔負けの良いプレーがたくさんありました。

ベンチや保護者の応援もあって、いつも以上の力が發揮できているように見えました。

初心者のBリーグは、ジュニア用の柔らかいボールにしたことでもリレーが続き、だいぶ試合らしくなってきました。

いろいろと不手際もありましたが、各クラブのコーチ・保護者の皆様には、大会運営にご協力頂き、ありがとうございました。

また来年もよろしくお願い致します。



## 第5回MSC総合スポーツ大会 卓球部門

3月27日(日) 第5回MSC総合スポーツ大会「卓球部門」を開催しました。

今回はオープン参加とし、美里スポーツクラブ未会員の方にも参加して頂ける大会としました。

参加メンバーは中学1年生、13才から82才まで約80名と、とても幅広い初顔合わせの世代が集まり卓球を楽しみました。

試合は、中学生達の俊敏なフットワーク、大人達の年季の入ったプレースタイルなど見所満載であつという間に時間が過ぎました。

卓球はプレーヤー同士の距離が近く、コミュニケーションをとりやすい楽しいスポーツという事を改めて実感した1日でした。



## 第2回三河東総支部 スポーツ吹矢大会

at 岡崎総合運動公園



3月24日(木)、『第2回スポーツ吹矢 三河東総支部大会』に出場しました。

個人戦・団体戦があり、各々の段級に合わせたクラスでの戦い。団体戦では他支部の方と編成されたチームのため「足を引っ張らないように…。」と集中し矢に願いを込め吹きました。

大会では沢山の方々にアドバイスして頂いたことを活かし練習に励みたいと思います。

## ノルディックウォーキング教室 4月17日(日) in しだれ桃の里



豊田市上中町の山あいまで「しだれ桃」の観桜に出掛けました。現地まではマイクロバス、気になる天気予報は雨。やはり、当日は雨でしたが出掛けました。

我々が到着した頃は小雨、ノルディックボールを傘に持ち替え赤、白、ピンク色とりどりの桃の花咲く山道の散策を楽しみました。

途中、雨もやみラッキー、そして地元の皆さんを作られた五平餅、だけの弁当もゆっくり味わってきました。

雨模様のおかげで、ゆったりとした時間を過ごす事ができ最高でした。(前日は大変な混雑だったようです)



## 第5回MSC総合スポーツ大会 ドッジボール部門

2月28日(日)

今回は、リトル部門(1~2年)・低学年の部(1~4年)高学年の部(3~6年)計24チームの参加のもと大会が行われました。

フレンドリー大会で、各チーム間審判制による運営で、審判の方たちの切磋琢磨する場面にもなっています。

大人も子ども達に負けないくらい燃えて、楽しい時間を過ごしました。



第4回豊田市ドッジボール協会長杯にて  
美里スポーツクラブ教室のスマイルーズが、  
高学年ふれあいの部で第3位に入賞しました!!

## 市民バドミントンジュニア大会



バドミントン教室に参加されている生徒さんの結果報告です。

3月27日(日)、西部体育館において市民バドミントン ジュニア大会が行われました。

男子5・6年生の部ダブルス 第3位  
前川 裕くん・二村 純彰くんペア  
男子5・6年生の部シングルス 第3位  
前川 裕くん

おめでとうございます!!

